

Number : 1003171352

Documnet Date : 26-10-2020 11:27:45

Proof of Address



الرقم: 1003171352

تاريخ الوثيقة : 26-10-2020 11:27:45

إثبات عنوان

Address Holder Details

Hmd - - Al-Twyjry
ID Number : 1083082980

بيانات صاحب العنوان

حمد عبدالعزيز بن حمد التويجري
هوية رقم : 1083082980

Address Details

3922 -
Unit Number : 14
AL KHOBAR-34235- 6479
Kingdom of Saudi Arabia



تفاصيل العنوان

- 3922
رقم الوحدة : 14
الخبر - 34235 - 6479
المملكة العربية السعودية

Date of Registration : 22-04-2015

تاريخ التسجيل بالعنوان : 2015-04-22

Important Notes:

1. The National Address is the home address for the Address Holder whose name is mentioned above.
2. Address holder can use this address to receive mail documents and shipments.
3. The Address Holder is responsible for the correctness of the Address information included in this document. He should ensure the address is correct before he use this document.
4. This document was issued for the benefit of the Address Holder to use it legally. No one is else entitled to claim the address is his or use the document in any way.

1. العنوان الوطني الموضح هو عنوان محل إقامة صاحب العنوان أعلاه المسجل بناءً على إفادته.
2. يمكن استخدام هذا العنوان في المراسلات لاستلام البريد والوثائق والطرود.
3. صاحب العنوان مسؤول عن صحة بيانات عنوانه ويتحمل تبعات أي معلومات خاطئة، وعليه التأكد من صحة العنوان قبل استخدام هذه الوثيقة.
4. أصدرت هذه الوثيقة لصاحب العنوان للتعريف بالعنوان ولاستخدامه القانوني، ولا يحق لأي شخص آخر استخدامها أو الادعاء أنها له، ويتحمل تبعات الاستخدام السيء للوثيقة.

تعليمات هامة:

5. Address Elements details:

Building Number Street – District
Unit Number " in multi-units buildings"
City Name Zip code – Extended zip code
Kingdom of Saudi Arabia

5. تفاصيل عناصر العنوان:
رقم المبنى إسم الشارع - إسم الحي
رقم الوحدة " للمباني متعددة الوحدات"
إسم المدينة الرمز البريدي - الرمز الإضافي
المملكة العربية السعودية

هذه الوثيقة معتمدة ولا تحتاج لتوقيع أو ختم إلكتروني ، يمكن التحقق من صحة الوثيقة بزيارة الرابط

<https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx>



لمزيد من المعلومات الرجاء زيارة بوابة العنوان الوطني www.address.gov.sa

أو الاتصال على الرقم الموحد : 920005700

اي كشط أو تعديل يلغي هذه الوثيقة (Any alteration or modification in this document cancel)